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La saison karaté-do se termine après une année riche en événements et le mot « dynamisme » a été le fil 
conducteur de la section. 

Les membres du bureau ont apprécié tout particulièrement Gaëtan Derbre, leur instructeur, pour sa qualité 
d'enseignement ainsi que Frédéric Marion et les autres ceintures noires qui ont donné de leur temps pour la 
formation de tous. 

La forte augmentation de l'effectif du club depuis plusieurs saisons concrétise sa bonne santé. A noter que 
Stéphane Bodier (président de section) et Pascal Lhote ont obtenu leur ceinture noire cette saison.  

« Nous tenons à remercier M e Chouraqui pour son intervention lors du stage qui s'est déroulé au dojo de 
Fondettes en mai ainsi que les nombreux adhérents des autres clubs de karaté-do qui ont assuré le succès de 
cette journée », précise les organisateurs de cette manifestation.  

Par ailleurs, le plus important, aujourd'hui, pour les responsables du club, est le bien-être ressentit par les 
licenciés qui suivent des cours dispensés en partenariat avec le Réseau Oncologie 37 et qui confirme la 
démarche thérapeutique mise en place par tous ces acteurs de la santé et du sport. 
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